
Compra en Getafe: 

EL NEGOCIO 
PARA AS 

► Los vecinos indignados porque 
el Gobierno Municipal ha 
mentido dos veces para 
justificar las causas reales del 
desplome de los paraguas 

► La oposición sospecha 
que el informe de 
seguridad se hizo 
después del primer 
desplome 

ATENCIÓN JOVENES!!! 
Si tienes que sacarte el carnet 
OFERTA para OBTENCIÓN 
Tu psicotécnico por Nunca fue tan fácil renovar 

tu carnet de conducir!!! 

Muchas personas ya lo han hecho ... 
PRUÉBALO TÚ TAMBIÉN 

~GENERALI 
MííÍ Seguros 

MartinezAlisiardi 
CONSULTORÍA DE SEGUROS 

Vecinos de todos 
los barrios denuncian 

el aumento de la 
inseguridad y los robos 

► Una vecina afirma 
haber sufrido lesiones 
por la caída de paraguas 
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Tu necesidad es nuestra prioridad, 
llámanos para que junto a ti 
solventemos tus dudas._,, 

- Consultas y cursos de tarot. 

- Terapias alternativas. 

- Dibujo psicoenergético. 

- Meditación guiada para tu situación actual. 

PRESENTANDO ESTE 
CUPÓN n HACEMOS 
UN DESCUENTO DE: 
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YOLANDA 
- Limpiezas energéticas (personales, negocios, casas, etc.) 

Teléfono para Consultas físicas con cita previa 

699 849 413 - 638 036 367 
C/ E/vira Lindo, 2 - Portal 8, 1 M 

El Bercial - Getafe 
Normativa precio fijo 1, 18€x min. de tell. fijo y 1,53€x min. de móvil- Impuestos incluidos. Solo mayores 18 años. 
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lAS PARADAS TAMBIÉN SE QUITAN 
CON NOCTURNIDAD 
Las líneas nocturnas L121, L122 y L123, 
pertenecientes a la red de MetroBúho, dejan de 
prestar servicio de forma indefinida. Estas tres líneas 
conectaban los 5 grandes municipios del sur (Alcorcón, 
Leganés, Getafe, Móstoles y Fuenlabrada) con un 
recorrido similar al de la línea 12 del metro, MetroSur. 

Las tres líneas suprimidas ahora fueron creadas en el 
año 2006 como parte de la iniciativa MetroBúho: una 
red de autobuses que reproducía en superficie el 
recorrido de las líneas del Metro durante las noches de 
viernes, sábados y vísperas de festivo. MetroBúho 
surgió como una solución alternativa frente a la 
imposibilidad de abrir el metro las 24 horas, una 
medida contemplada en el programa del Partido 
Popular en las elecciones de 2003, pero que nunca se 
cumplió. 

La retirada de este servicio se ha mantenido oculta 
tanto por el Consorcio de Transportes de la 
Comunidad de Madrid como por el Ayuntamiento de 
Getafe que no ha informado en ningún momento de 
estos nuevos recortes en la red de transportes. Sin 
embargo, las denuncias de usuarios en las redes 
sociales han obligado al Consorcio a reconocer estos 
recortes cuatro días antes de su ejecución, dejando 
evidencias de que en ningún momento pensaban 
hacer pública la eliminación del servicio. 

La información al viajero debe ser clara y transparente 
para todos los usuarios. Del mismo modo que se 
utilizan todos los recursos posibles para emitir noticias 
banales para el viajero, como visitas internacionales o 
campañas institucionales, es responsabilidad de 
operadores y ATPs notificar cualquier modificac 
ión o irregularidad en el servicio, 
máxime si hablamos de la supresión de 
varias líneas, por muy desagradable ., °''!o,, 

que sea la noticia para los políticos. 

El cliente debe conocer los motivos 
por los que se suprime un servicio. 
Cualquier intento de limitar la 
información al viajero es 
contraproducente, y tan sólo 
anima a pensar que no estamos 
ante un ajuste lógico de la 
oferta sino a un recorte del 
servicio público de 
transporte. 

FUENTE: Ecomovilidad.net 

....... 

CENSURA EN ESTADO PURO, ¡VUCA ¿QUÉ?! 
Sorpresa tras sorpresa, este es el resultado de los desvaríos de 
aquellos que nos gobiernan cuando se ponen el traje de la 
censura para decidir qué es lo que debemos ver o no ver, y que es 
lo que podemos decir o dejar de decir sin que merezcamos que 
nos llamen "vándalos o kaleborrokistas". Getafe, que se ha 
convertido en un referente nacional en la aplicación sistemática 
de la censura, vuelve a rizar el rizo apareciendo en todos los 
periódicos de tirada nacional al haber prohibido que un grupo 
musical emergente, Vucaque, actúe en un festival de música 
joven promovido por la Casa de la Juventud. 

La increíble razón para tal prohibición es que su nombre "se 
parecía" fonéticamente a un vocablo japonés 'Bukkake' que 
alude a una práctica de sexo en grupo en la que varios hombres 
se turnan para eyacular sobre una mujer. Parece evidente que 
cualquiera que tenga dos dedos de frente, y que sepa leer y no 
necesite gafas, puede apreciar a simple vista que VUCAQUE y 
BUKKAKE poco tienen que ver, pero este no fue el criterio que 
imperó en el Gobierno Municipal cuando alguien tomó la 
decisión de comunicar al grupo la suspensión de su actuación 24 
horas antes, invitando al mismo a rebautizar su banda con otro 
nombre si querían pisar el escenario en Getafe. 

Los integrantes de Vucaque llegaron incluso a contemplar la 
posibilidad de pagar ese peaje para poder actuar, ya que no hace 
ni un mes que presentaron su primer álbum y están comenzando 
su nueva gira, pero llegaron a la conclusión de que «no merecía 
la pena». Es triste pensar que Getafe y sus jóvenes no merecen la 
pena, y que estos grupos se encuentren con las mentes 
absolutamente sectarias de un Gobierno calificado con bastante 
claridad por las palabras de David Gistau en el diario ABC: 

"En Getafe, lo que tienen es una concejala represora cuyo 
,u ,,..,..__ concepto de la osadía rockera es aquel clip 

paródico de «Amo a Laura» en el que jóvenes 
bien, de los dejersei anudado al cuello, asumían 

el compromiso de reservarse hasta el 
matrimonio". 

Juan Soler intentó arreglarlo, al día siguiente de ser 
el "hazmerreir" en toda la prensa nacional, 

volviendo a invitar al grupo para tocar en Getafe, 
pero después de las continuas muestras de censura y 

desprecio a la libertad de expresión de su Gobierno 
"ya no cuela". Si tratándose de un tema tan grave, el 

Gobierno Municipal no estuviera de acuerdo con la 
actitud de la Concejala responsable del evento, hubiera 

sido reprobada por el Alcalde y cesada de forma 
fulminante. Está claro que no fue un error. 



El colectivo está trabajando 
también en la implantación 

de un "Huerto ecológico'' 
permanente en el barrio 

de El Bercial 
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de Comunidades , 
Miguel Rincón Orgaz 
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Grupo de Consumo Ecológico 
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LaAsociación vecinal NUBER Getafe pone en 
marcha un Grupo de Consumo Ecológico 

La Asociación vecinal NUBER Getafe ha recogido el interés de un grupo de vecinos y 
vecinas del barrio por la compra de alimentos y otros productos, de forma regular y 
conjunta, directamente del agricultor o productor. Los productos provienen de 
fundaciones y organizaciones que desarrollan programas de apoyo a la discapacidad, 
bajo principios ecológicos libres de pesticidas y tratamientos químicos. 

Los objetivos planteados por el grupo de consumo de NUBER: 

* Apoyar y hacer prosperar a los 
pequeños agricultores y productores 
comprando a proveedores locales para 
la creación de empleos sostenibles, 
evitando el consumo de productos 
extranjeros impuestos por las políticas 
europeas. 

* Maduración natural de los productos 
hasta su momento óptimo de consumo, 
evitando los procesos de congelación 
de los transportes de larga distancia. 

* Reducción del impacto de los gases 
contaminantes del transporte. 

* Consumo de productos de temporada 
local, que son económicamente más 
baratos en esas fechas. 

* Reducción del gasto de embalajes y 
uso de plásticos que son dañinos para el 
medio ambiente. 

* Reducir el impacto de los Oligopólios, 
ya que el 80% de los alimentos que se 
distribuyen en los controlan 5 grandes 
multinacionales. 

ºEL BERCIA~ 
PTIC 

\ 1 20 años 
de experienco·a~ 
nos avalan r-----1 

Su óptica del barrio .. ~ 
kiok,a~~ 
C/ Italia, 2 
28907 - Getafe 91 683 46 83 

* Reducción de desperdicios, ya que no se 
desechan buenos productos por su 
estética, tamaño o criterios de 
perfección, tal y como se hace en las 
grandes superficies. 

* Ayudar a incrementar la bio-diversidad 
local. 

Los productos son recogidos por el Grupo 
de Consumo de NUBER de la huerta el 
mismo día que se entregan a los 
miembros del grupo, por lo que no están 
semanas viajando ni en estado de 
congelación, conservando las mejores 
condiciones para su consumo. 

Los responsables del Grupo de Consumo 
de NUBER están estudiando la posibilidad 
de implantar un "Huerto Ecológico" 
permanente en el barrio El Bercial. 

Los vecinos de Getafe que quieran 
ponerse en contacto con este Grupo de 
Consumo de NUBER pueden hacerlo a 
través de las redes sociales facebook y 
twitter de la asociación, y 
preferentemente por correo electrónico 
consumo@avnuber.com. 

Consultas, Cirugías,Rayos X, 
Análisis laboratoriales, Peluquería 

Ya contamos con servicio de igualas 
Campaña de esterilización canina 

con un 10% de descuento 

www.clinicaveterinariadonfelix.es 
C/ Guanabacoa, 6 esq C/ Venezuela 

28907 - Getafe 

91 49111 27 
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Los vecinos de la parcela B-4 de Buenavista 
demandan a la EMSV por el estado de sus viviendas 
Los vecinos de la parcela 8-4 de Buenavista han denunciado a la Empresa Municipal del 
Suelo y la Vivienda {EMSV), a la constructora Obras Caminos y Asfaltos S.A. {OCASA) y a 
la Dirección Facultativa de la obra por un importe que asciende a más de 600.000 euros 
correspondientes a los gastos que conlleva arreglar las deficiencias, según un informe de 
peritación en la construcción, de sus viviendas. 

"Estamos sufriendo un calvario con 
desperfectos que ascienden a más 

de 600.000 euros sin que el 
Ayuntamiento1 que es el promotor, 

no nos haga ni caso11 

TRAS LOS DESPIDOS DE 
EMPLEADOS EN LAS EMPRESAS 

PÚBLICAS 

Los sindicatos 
denuncian: 

"La gerente de 
GISA gana lo mismo 
que Mariano Rajoy" 

Desde la entrega de estas viviendas en 
diciembre de 2011, los vecinos llevan 
sufriendo averías permanentes y graves 
desperfectos en las mismas. Afirman 
tener "más de 300 folios de incidencias 
registradas solo del primer año de vida 
de la Comunidad1' y han encargado una 
peritación independiente para valorar 
las deficiencias en la construcción que 
provocan todos estos problemas. 

Ruido, vibraciones y olores en las 
viviendas provocados por los extractores 
comunitarios de salida de humos, 
trasteros que no se pueden utilizar en los 
que llega el moho a más de un metro del 
suelo por las filtraciones de agua, 
bajantes de agua comunitaria con 

pendientes invertidas o inferiores al 1% 
que provocan atrancos e inundaciones 
continuas, humedades en garaje desde la 
cubierta de la zona común ... Esta es una 
pequeña muestra de la enorme cantidad 
de problemas que están reflejados en el 
informe. 

Los vecinos han interpuesto la demanda 
"tras agotar todas las vías de negociación 
posible con la EMSV y OCASA durante 
más de año y medio en los que nos han 
hecho perder el tiempo y no nos han 
hecho ni caso. Estamos sufriendo un 
calvario con desperfectos permanentes y 
teniendo que pagar demandas y 
peritajes de nuestro bolsi/101~ 

Los empleados públicos y los sindicatos están en pie de guerra tras los despidos que el 
Gobierno Municipal ha ejecutado en las empresas públicas. Estos despidos fueron 
justificados, por el Concejal de Hacienda en el Pleno, como un ahorro de costes de una 
plantilla que estaba sobredimensionada y que tenía un sueldo medio anual de 40.000 
euros. 

Sin embargo, la sección sindical de Comisiones Obreras (CCOO) en el Ayuntamiento de 
Getafe no han tardado en responder al Gobierno Municipal afirmando que el Gobierno 
Municipal ha utilizado "torticera mente los sueldos de la plantilla". Para ello aportaron los 

datos del convenio en los que 
demuestran que el salario bruto anual 
del personal administrativo es de 21.500 
euros y 34.000 el del personal técnico. 
Por lo tanto, afirman que "es indignante 
que el Concejal de Hacienda apele a lo 
que cuestan estos empleados mientras 
pagamos 78.000 euros anuales a un alto 
cargo del PP como gerente de GISA, lo 
mismo que gana el Presidente del 
Gobierno1 Mariano Rajoy'~ 

"Es indignante que el Concejal de 
Hacienda apele a lo que cuestan 
estos empleados mientras 
pagamos 78.000 euros anuales a 
un alto cargo del PP en GISA11 
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Los vecinos de los 
barrios denuncian 
el aumento de los 
robos y la falta de 
patrullas estables 

Los colectivos vecinales denuncian que echan en falta las 
reuniones casi mensuales que tenían con los responsables 
del Ayuntamiento en los Consejos de Barrio 

Durante los últimos meses, los vecinos de Los Molinos y Buenavista 
han estado denunciando, en varios medios de comunicación y en 
las redes sociales, una nueva ola de robos en trasteros y domicilios. 
Los vecinos afirman que han llegado a robar en 70 trasteros de un 
mismo edificio y, en algunos casos, han accedido al interior de las 
viviendas. Tras estas denuncias, el Concejal de Seguridad, José Luis 
Casarrubios, se apresuró a afirmar en facebook que "desde que se 
empezaron a entregar las viviendas, el barrio tiene una patrulla 
estable" hecho que desmintió, en un comunicado, el sindicato de 
la policía local CSIF Getafe con un contundente "NO, USTED SABE 
QUE NO ES CIERTO", pidiendo de forma fulminante la dimisión 
del Concejal por sus gestión de la seguridad de esta ciudad. 

Tras el debate público sobre la seguridad de los vecinos de 
Buenavista, los representantes vecinales de todos los barrios de 
Getafe se han unido a las denuncias sobre el incremento de la 
inseguridad en Getafe en los últimos tiempos. Estas denuncias son 
de naturaleza variada, pero en casi todos los casos se incide en los 
robos en los cajeros, viviendas y comercios, tal y como ya denunció 
la Asociación Vecinal NUBER Getafe en dos ocasiones coincidiendo 
con las "olas de delincuencia" en El Bercial. 

Los colectivos vecinales denuncian que echan en falta las 
reuniones casi mensuales que tenían con los responsables del 
Ayuntamiento en los Consejos de Barrio para hablar de los temas 
de seguridad y de muchas otras necesidades de los barrios. Por el 
contrario, desde la llegada del nuevo gobierno, "las quejas no son 
respondidas ni por escrito". La creación de patrullas estables en 
los barrios y el cumplimiento de las promesas electorales del PP en 
materia de seguridad son algunas de las reivindicaciones estos 
colectivos. Cabe recordar que "prometieron cosas como una 
Subinspección de la Policía Local en El Bercial, y como tal 
promesa no lleva camino de ser cumplida", según afirmaron los 
representantes del barrio tras su primera reunión con el nuevo 
Concejal de seguridad. 



Subvenciones y puestos a dedo 
El colectivo LGTB Colega, subvencionado por el 
Ayuntamiento de Getafe, adeuda a diferentes 
administraciones más de 200.000 euros en 
subvenciones sin justificar. 

El fundador de Colega, Rafael Salazar, es 
desde hace un año asesor del Ayuntamiento de 
Getafe. Su sueldo es de 45.532 euros al año. 

En agosto de 2012 el Ayuntamiento de Getafe concedió una subvención de 30.000 euros al colectivo de 
Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales, LGTB, COLEGA. Con este dinero el colectivo, fundado en Andalucía 
en 1992, puso en marcha un centro de atención a personas LGTB en el centro de Getafe, en un local que según 
refleja el convenio firmado entre COLEGA y el Ayuntamiento de Getafe, debía ser aportado por éste último. Dos 
meses después, el ocho de octubre, el fundador de Colega y la persona que firma el proyecto de la oficina de 
atención a personas LGTB de Getafe, Rafael Solazar, fue nombrado consejero adjunto de la concejalía de 
Asuntos Sociales de Getafe con un sueldo de 45.532 euros anuales. Así una persona y su propio colectivo, 
ambos completamente ajenos a la ciudad de Getafe hasta ese momento, obtenían un trato de gran confianza por 
parte del gobierno de Juan Soler. Pero, ¿quién es Colega?¿Quién es Rafael Solazar? 

Colega fue fundado en Córdoba en 1992 y durante dos 
décadas fue el colectivo homosexual hegemónico en toda 
Andalucía. Incluso llegó a tener presencia en otras 
comunidades, como Valencia o Madrid. Pero a día de hoy 
Colega se ha convertido en un entramado de asociaciones y 
sedes fantasmas a las que diferentes administraciones buscan 
sin éxito para que devuelvan miles de euros que recibieron en 
forma de subvenciones públicas que no han justificado. Al 
menos 204.904,15 euros, según ha podido recopilar y 
documentar el periódico digital Andalucesdiario.es. 

Junta de Andalucía, ayuntamientos como el de Valencia o 
Diputaciones como la de Córdoba intentan notificar a Colega o 
a alguna de sus delegaciones provinciales que devuelvan 
subvenciones que no se han justificado. Alguna desde hace 
más de cinco años. Un ejemplo es el de la Consejería de Salud 
de la Junta de Andalucía que reclama a este colectivo 51.348 
euros, que deberían haber sido usados en ocho proyectos 
relacionados con la lucha contra el VIH o el trabajo con 
personas que ejercen la prostitución. 

DEUDAS, TAMBIÉN CON EMPRESAS 

Además Colega acumula deudas con empresas privadas, 
como la de Santiago Cantero, autónomo y propietario de Freak 
Publicidad, empresa que trabajó para el festival de cine que 
organizaba Colega en Córdoba. Cantero intenta desde hace 
tres años cobrar 10.724,64 euros que Colega le adeuda. Harto 

de largas y de que no le cojan el teléfono, este pequeño 
empresario decidió hace un mes emprender acciones legales. 
"He denunciado a Colega Córdoba, a Entiendes y a Colega 
Nacional", explicó visiblemente enfadado Cantero, que solo 
espera "que esta gente deje del vivir del cuento, que es lo que 
llevan haciendo toda la vida, y gastándose el dinero en fiestas y 
en boys". A lo largo de los últimos años la historia de los 
impagos se ha repetido también con algunos ex trabajadores 
de Colega en diferentes provincias. Al menos dos trabajadores 
han conseguido recuperar su dinero gracias a que 
denunciaron el caso ante los tribunales. Otros siguen 
esperando todavía su dinero. 

El máximo responsable de Colega hasta hace un año, Rafael 
Salazar, ha sido la persona que de forma directa o indirecta ha 
dirigido a Colega, ramificado en delegaciones de carácter 
provincial, local y autonómico. Todos con diferentes nombres 
e identificaciones fiscales que han ido desapareciendo, 
escindiéndose o cambiando de nombre y CIF. En Andalucía 
Colega sigue manteniendo la marca Colega públicamente, 
aunque desde hace un año ha comenzado a operar bajo la 
identificación Colegandalus. En menos de un año de actividad 
Colegandalus ya arrastra una deuda con el Ayuntamiento de 
Sevilla que le reclama el 75% de una subvención de 27.000 
euros. Un intento de justificación, ya fuera de plazo, fue 
rechazado por un informe de los técnicos municipales de este 
ayuntamiento gobernado por el PP. Colegandalus está 
presidida por Rafael Moral, que al mismo tiempo es secretario 
general de Confederación Colega. Es decir, la misma a la que el 
Ayuntamiento de Getafe ha subvencionado y que fue fundada 
por el hoy asesor del gobierno de Juan Soler, Rafael Sal azar. 

"Colega se ha convertido en un 
entramado de asociaciones y sedes 
fantasmas" 

"En menos de un año de actividad Colegandalus ya arrastra una deuda 
con el Ayuntamiento de Sevilla que le reclama el 75% de una subvención 
de 27.000 euros" 
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FRANCISCO ARTACHO 
Periodista 

Andalucesdiario.es 

para "colegas" de Juan Soler 

UN ESTUDIO INSTITUCIONAL 

Coincidiendo con la celebración del Día del Orgullo Gay, Colega 
presentó un informe sobre el estado de la homofobia en 
Getafe. El estudio era una de las obligaciones que Colega 
asumía dentro del acuerdo con el Ayuntamiento. Según este 
estudio, realizado a 180 jóvenes de entre 18 y 30 años, un 5% 
de los encuestados cree que la homosexualidad "es 
contagiosa". De igual forma, "la homosexualidad se puede 
cambiar" para un 41,4 por ciento de los jóvenes de Getafe. El 
propio alcalde de la ciudad, que es sociólogo, indicó que la 
muestra no era representativa, según explicó a los periodistas 
en un comparecencia pública, quitando así validez al estudio 
financiado con dinero del Ayuntamiento que él dirige. 

Fuentes especializadas consultadas por esta publicación 
indicaron que el estudio de Colega "no tiene representatividad 
ninguna. La encuesta se ha realizado entre los asistentes a 
diversas charlas y no por una selección estadística de una 
muestra representativa del universo poblacional 
representado. Se puede revestir del carácter que se quiera con 
estadísticas y porcentajes diversos pero la verdad es que sólo 
representan a los que iban a esas charlas". 

92.1.70 f 
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Documentación de COLEGA MADRID entregada para el proyecto 
subvencionado con 30.000 € de Getafe firmada en Almería 

ACUSAN A COLEGA DE FALSEAR ENCUESTAS 

En 2007 Colega presentó un informe en Andalucía en el que se 
aseguraba que "el 37% de los estudiantes andaluces" no 
tendría amigos homosexuales. Este extenso estudio, 
financiado por el Instituto Andaluz de la Juventud y la 
Consejería de Educación se basó en 32.595 entrevistas a 
estudiantes. Su coordinador fue Rafael Moral, actual dirigente 
de Colega en Andalucía y secretario general de Colega España. 
El entonces Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, llegó 
a lamentar dichos indicadores. El estudio nunca llegó a 
realizarse, al menos en los términos en los que se debería 
haber hecho. Así lo indicaron tres fuentes diferentes a 
Andalucesdiario.es 

Una extrabajadora de Colega, que prefiere guardar el 
anonimato pero muestra su disposición a declarar ante un 
juez si así fuese necesario, aportó más detalles del estudio 
sobre homofobia juvenil en Andalucía. "Se hizo solo en 
Almería y de ahí extrapoló los datos al resto de Andalucía". 
Esta extrabajadora calcula que "alrededor de un 50% de los 
proyectos nunca se realizaron. Las justificaciones eran falsas". 



Oposición y vecinos sospechan 
que el informe de seguridad se 

hizo después del primer 
desplome 

Una vecina afirma haber sufrido 
lesiones por la caída de paraguas 

y presentado una denuncia 

M<•Y.Ci 
AGRUPACIÓN COMERCIANJES Y EMPRESARIOS DE GEJAFE 

El Pleno ya ha votado la retirada de los paraguas 
Tras el segundo desplome de los paraguas de la calle Madrid y los cambios de versión del 
Gobierno Municipal sobre estos accidentes, los partidos políticos y colectivos de la ciudad 
exigieron al ejecutivo local el informe de seguridad que debió hacerse antes de la 
instalación de los mismos. Partidos políticos y asociaciones consideraron "intolerable que 
se ponga en riesgo la integridad física de los vecinos por un capricho que no goza de las 
medidas de seguridad necesarias", a la vista de todos los días grúas y técnicos del Servicio 
de Mantenimiento del Ayuntamiento de Getafe y de la empresa Lyma, estaban reparando y 
asegurando la instalación en la calle Madrid. 

El Gobierno Municipal, en un primer 
momento, echó la culpa al Gobierno 
anterior por el estado de las farolas, a pesar 
de que vecinos y vecinas afirmaron que se 
debía al "efecto vela" de los propios 
paraguas. Esta versión cambió cuando Juan 
Soler afirmó que los desplomes se debían a 
actos vandálicos, justo en el momento en 
que la oposición y los colectivos le exigieron 
el estudio de seguridad del proyecto. Desde 
el Consistorio se intentó zanjar el tema, sin 
dar ninguna explicación, desmontando la 
instalación de las farolas que la sostuvieron 
inicialmente, y trasladando los anclajes a 
las fachadas. A pesar de ello, se produjo un 
segundo desplome lo que "confirmó que la 
instalación no reunía las condiciones de 
seguridad necesarias, ya que los enormes 
anclajes de las fachadas saltaron de su 
ubicación cayendo al centro de la calle 
habiendo podido producir una desgracia", 
según miembros de la oposición. 

Con este nuevo desplome, la situación se 
hizo insostenible y la oposición hizo nuevas 
preguntas al Gobierno Municipal, pidiendo, 
de forma reiterada el estudio de seguridad. 
El ejecutivo local contestó a los grupos, 
obviando varias de sus preguntas y 
presentando un informe de la instalación 
realizado por la empresa Humanes 
Ingenieros. 

En este informe, según la oposición, "dos 
detalles llaman la atención: el primero es 
que junto a la respuesta no se adjunta 
ningún informe ni la fecha de realización 
del mismo y, el segundo, se explica que en 
el estudio se tuvo en cuenta "la valoración 
de las fachadas de las fincas a las que están 
anclados. Como quiera que en un primer 
momento el sistema de anclaje se realizó 
sobre las farolas, parece evidente que el 
informe es posterior a la primera caída y 
que, por tanto, no existió un informe de 
seguridad previo a la instalación". 

Oposición y colectivos consideran 
"intolerable la actitud de un Gobierno 
Municipal que no había hecho un estudio 
de seguridad del proyecto, y que encima se 
permite el lujo de mentir dos veces a los 
vecinos sobre las verdaderas causas de los 
desplomes, y ocultar la ausencia del 
informe. Todo ello, sin olvidar el coste real 
del proyecto en el que a los 16.000 euros en 
paraguas hay que sumar los costes de 
desmontaje y montaje posterior, las grúas, 
y el mantenimiento diario de los mismos. 
Es una muestra más de la indolencia de un 
Gobierno Municipal que despilfarra el 
dinero público en caprichos mientras los 
ciudadanos de Getafe pasan hambre y 
dificultades". 

:. Certificación 
Energética 

de viviendas y edificios existentes 

OBTENGA SU CERTIFICADO 
DE EFICIENCIA ENERGÉTICA 

640 363 127 
www.rlcenergia.es 

jrod rig uez@rlcenergia.es 



Ambos han ejercido 

cargos en empresas La justicia imputa a los 
sanitarias del sector 

privado que exconsejeros de sanidad, 
recibieron Lamela y Güemes, por la 

adjudicaciones privatización sanitaria 

El juez de Instrucción número 4 de Madrid, Marcelino Sexmero, ha 
admitido a trámite una querella presentada por la Asociación de 
Facultativos Especialistas de Madrid (AFEM) contra nueve personas, 
entre ellas los ex consejeros de Sanidad Manuel Lamela y Juan José 
Güemes, por presuntas irregularidades cometidas en la adjudicación 

para la gestión sanitaria externalizada de los 
primeros hospitales de la Comunidad de 
Madrid (Infanta Elena, en Va/demoro; el Rey 
Juan Carlos en Mósto/es; y el Hospital de 
Torrejón de Ardoz). 

El juez investigará el 
trasvase de pacientes de la 
sanidad pública a la privada 

Los médicos acusan a Copio 
de derivar a hospitales de 
gestión pública a los 
enfermos de VIH 

ADEMÁS DE LAS 135 CAMASYA CERRADAS ESTEAÑO 

Los trabajadores del Hospital de Getafe 
denuncian el cierre de más de 
120 camas y de cuatro unidades de 
enfermería durante el mes de agosto 

Trabajadores, pertenecientes al sindicato CGT, del Hospital 
Universitario de Getafe han afirmado que "a las 135 camas 
que la Gerencia del hospital ha ido eliminando poco a poco a 
lo largo de este año; se van a cerrar 120 camas, 35 más 
durante el periodo vacacional". Según la Gerencia, esta 
decisión se toma en base a que "se reduce la actividad del 
centro porque los pacientes no quieren operarse en este 
momento". 

Los trabajadores han publicado un documento donde se 
refleja que el Hospital de Getafe reducirá 112 camas en julio, 
128 en agosto y 96 en septiembre. Afirman que la reducción 
"es algo que sucede en los meses de verano, pero no de 
forma tan alarmante como este año, y hay que sumarlo a las 
135 camas que ya se han cerrado anteriormente a lo largo de 
2013". Según esta misma fuente, actualmente "hay en 
funcionamiento 360 camas, cifra lejos de las 630 camas con 
las que el Hospital de Getafe contaba en su inauguración". 

Los documentos indican que, durante los meses de verano, 
se reducirán 32 camas en Geriatría, 6 cunas en Lactancia, 4 
camas de la UCI y 22 camas en Medicina Interna. Las 
especialidades de Neurocirugía y Vascular cerrarán 16 
camas, y la Unidad Semanal de Estancia Media (USEM), de 
reciente creación, verá reducida su capacidad en 26 camas. 

Ve l"sa 

Reducimos el precio 
hasta el menor, sin 
reducir nada de la 

***** calidad: * * * * * 

www.vellisa.com 91 222 76 87 
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ROSA,email 
En nuestra comunidad hace un año fijamos unas normas para el 
uso de las zonas comunes. Decidimos que el horario de 
utilización en verano fuera desde las 10h hasta las 22h. El 
problema es que algunos propietarios, con sus hijos jugando a la 
pelota, no respetan el horario y permanecen más allá de las 23h 
utilizando las zonas comunes ocasionando muchas molestias. 
Hemos intentado hablar con esas personas que ocasionan el 
problema pero no entran en razón. ¿Qué podemos hacer?. 
Gracias. 

Por lo que nos informa, parece que tiene dos opciones: acudir a la 
Policía Local interponiendo la denuncia correspondiente o acudir a la 
vía judicial. En cualquier caso, es muy recomendable disponer de una 
medición de ruidos con un sonómetro para verificar si se superan o no 
los niveles permitidos en la normativa municipal. También puede 
intentarlo a través de la vía regulada en el art. 7.2 Ley de Propiedad 
Horizontal poniendo los hechos en conocimiento del presidente de la 
comunidad para que aperciba a los propietarios infractores. 

ANTONIA, email 
En mi comunidad se ha aprobado abonar una derrama como 
obra necesaria. El problema es que mi marido está en paro 
desde hace algo más de un año y yo no tengo ningún tipo de 
ingreso. He intentado hablar con los vecinos, pero el 
administrador me ha dicho que me van a demandar y que me 
pueden embargar el sueldo del paro de mi marido, lo que nos 
complica mucho poder seguir afrontando otros pagos, entre 
ellos la comida. ¿Qué podemos hacer?. 

Desgraciadamente son muchas las personas que, debido a la crisis, se 
encuentran en situaciones límite, sin que la Ley de Propiedad 

91 7165391 
gabinetempresarial .es 

Horizontal contemple este tipo de situaciones a la hora de 
excluir del pago a un propietario. Por lo tanto, una vez aprobada 
la derrama, si la considera contraria a sus intereses dada su 
situación económica, podrá votar en contra e impugnar 
judicialmente el acuerdo dentro del plazo de los tres meses, tal 
como establece el art.18 de la LPH. 
Nuestro consejo es que intente negociar con el presidente para 
ver otras fórmulas, como dividir en el tiempo los pagos, solicitar 
un periodo de carencia para ver si su situación económica 
mejora, u otros que puedan satisfacer a ambas partes. 

Puede hacernos llegar sus consultas 
a través de nuestro correo electrónico 

redaccion@el bercia l .com 
Cada mes haremos una selección atendiendo al interés 
que puedan tener para la mayoría de nuestros lectores 

GESTfCOM 
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elberclal,!!81ª * Homologada por la Comunidad de Madrid ~ 

~* ESCUELA INFANTIL ** 

Oll c._-.,___,. 

MÁS ECONÓMICA QUE LA ESCUELA INFANTIL PÚBLICA 

CQN LA BECA DE LA CO!VI. DE MADRID !¡OMOS 34, 72C/MES 
MAS BARATA QUE LA PUBLICA Y ADEMAS OFRECEMOS: 
r 1 HORA DIARIA MÁS - ABRIMOS 12 DÍAS MÁS AL AÑO 

PEDIATRA, NUTRICIONISTA, GABINETE PSICOPEDAGÓGICO 

ESPECIALISTAS: INGLÉS, PSICOMOTROCIDAD Y MÚSICA 

r CLIMATIZA~IÓN FRÍO/CALOR - SUELO RADIANTE -
VENTILACION - SEIS SALIDAS DE EMERGENCIA - AULA DE 
PSICOMOTRICIDAD - PATIOS INTERIORES 

, COCINA: ELABORACIÓN EN LA ESCUELA. COMIDA CASERA 

TRAMITAMOS LAS BECAS, RECURSOS Y TRASLADOS DE 

OTRAS ESCUELAS 

VEN A CONOCERNOS: C/ Alcalde Ángel Arroyo, nº 1 O 
Getafe - Tel. 91 682 66 33 1 www.eiwonderland.es 

CENTRO DE TRATAMIENTO INTEGRAL PARA EL NIÑ@ 

Wonderland * FISIOTERAPIA INFANTIL Y RESPIRATORIA .. 
LOGOPEDIA: PRELENGUAJE, ALIMENTACION, COM. AUMENTATIVA 

,/ ESTIMULACIÓN PRECOZ / / MUSICOTERAPIA 

W' TERAPIA OCUPACIONAL / / PSICOMOTRICIDAD * NEURO/PSICOLOGÍA INFANTIL 

GASTROENTEROLOGÍA INFANTIL 

oro 
Ala 

AÑos 

VISÍTANOS Y SOLICITA 
INFORMACIÓN SIN 
COMPROMISO, tanto si eres 
de la escuela como si no 

C/ ALCALDE ANGEL ARROYO, 1 O - GETAFE 
(MADRID) // TELÉFONO: 91 682 66 33 

.............. eiwonderland.es 
centrodetratamiento@eiwonderland.es 



4 Tips o trucos de cocina para "situaciones desesperadas" 

"Me he olvidado de 
remojar los garbanzos" 
No será la primera ni la última vez 
que se nos olvidan echar los 
garbanzos a remojo. Un truco que 
me funciona es ponerlos en agua 
fría a cocer y al par de minutos de 
que rompen a hervir los agrego a 
la preparación. Eso sí, han de 
cocer unos minutos más de lo 
habitual, entre 10 y 15 minutos 
más, pero quedan estupendos. 

Recuperar el Pan Mayonesa Casera Bocata "Tio Tumba" 

En ocasiones nos sobra una 
cantidad excesiva de pan que 
queda correoso y poco atractivo. 
Una forma de volver a 
"reconstituirlo" es coger una hoja 
de papel de hornear y mojarla 
bien en agua. Ponemos en ella el 
pan y le pincelamos aceite de 
oliva virgen extra. Le podemos 
hacer rajas y añadir especias, 
ajos .. lo envolvemos bien y lo 
metemos unos 15 minutos al 
horno a 200º. Impresionante. 

Con los debidos cuidados a tener 
en cuenta con el huevo crudo, 
hacer mayonesa no puede 
suponernos un impedimento. En 
mi caso añado al huevo una pizca 
de sal y pimienta y una cucharada 
de postre de mostaza de dijon. 
Echamos aceite de oliva virgen 
extra y un chorro de aceite de 
girasol. Y ponemos el brazo de la 
batidora abajo del vaso y pegado 
hacia nosotros a máxima 
potencia. Cuando emulsiona, 
levantamos ligeramente hasta 
irnos a la pared contraria del vaso 
y de ahí bajamos de nuevo y así 
sucesivamente. Y ya está. 
Mayonesa casera en 2 minutos. 

Mi buen amigo Felipe llevaba 
siempre en su ascenso al pico de 
la Mira un morral que contenía 
bien envuelto en papel de estraza 
esta preparación tan suculenta y 
solo recomendable si antes se van 
a realizar ejercicios físicos 
importantes. 

Sobre un pan redondo tipo torta 
de Aranda -no ha de ser muy alto
disponemos pimientos fritos y su 
aceitillo. Una buena tortilla de 
patatas y rematamos la faena con 
filetes de lomo empanados. 
Tapamos. Envolvemos bien y hala! 
A subir a la Mira. 

Como sabéis, la profesión tira, 
así que este mes os recomiendo 
uno de periodismo. "El negocio de 
los negocios" es un cómic, dividido en 
cuatro tomos, sobre la labor que realizó 
el periodista francés Denis Robert en el 
caso Clearstream. Él fue quien destapó la 
existencia de la entidad y la supuesta implicación 
de Nicolas Sarkozy en la trama de de la venta de 
fragatas a Taiwán con el cobro de comisiones 
millonarias de por medio durante los años 90 en 
Francia. 

Al final, las acusaciones contra Sarkozyfueron falsas, 
pero a través del cómic, Denis Robert desentraña 
todo un entramado de paraísos fiscales, abusos de 
poder y de manejo del dinero que aclararía las dudas 
del caso Bárcenas y tantos defraudadores. Yo voy 
por el tomo dos, pero os puedo asegurar que me 
tiene enganchada. No ya sólo por el hecho de que 
sea un periodista su protagonista, el mismo Denis 
Robert, ni porque cuente un tema tan actual. El 
dibujante, Lauren Astier, divide los capítulos en el 
momento justo para darles ese toque de misterio. 
Consigue que la historia tenga un sentido y que en 
ningún momento te pierdas, por mucho que el tema 
a veces sea difícil de seguir. Los políticos hacen que 
ciertas cosas sean bastantes enrevesadas. 

rocío CAMPOS 
Tecleando 

EL NEGOCIO DE LOS NEGOCIOS, 
o cómo conocer el entramado de los paraísos fiscales 

A lo largo de la historia van apareciendo personajes 
conocidos ya que Denis tiene que viajar para 
documentarse sobre sus libros. Se entrevista con el 
exjuez Baltasar Garzón o recrea bastante bien cómo 
habrían sido ciertas reuniones de Nicolas Sarkozy 
con su equipo. Además, la historia añade, pincelada 
a pincelada, frases, diálogos o imágenes que son 
como sentencias. Tiene un significado ciertamente 
demoledor que ayuda a entender mucho más la 
trama. Una buena crónica dibujada. 

Empecé a leer la historia por leer algo nuevo. En una 
de mis visitas a las bibliotecas públicas de Madrid, 
encontré la historia de Denis Robert. Con todos los 
temas que ahora trato y con los que me he tenido 
que poner al día de política y economía, me venía 
muy bien adentrarme de una forma entretenida al 
maravilloso mundo de los paraísos fiscales. No me 
lo pensé. Creo que en esta vida hay que estar 
informado de todo lo que ocurre a nuestro 
alrededor. O, por lo menos, estar enterado y 

conocer un poco la historia para poder hablar. 
También creo que nunca llegaremos a conocer todo 
el entramado que rodea a las grandes fortunas y su 
manera de esconder el dinero, pero está bien 
conocer que hay ciertas personas dispuestas a 
desvelar uno y cada uno de los entresijos de los 
defraudadores. 

Uno nunca imagina por dónde le va a llevar la vida. 
Denis Robert, cuando empezó de reportero en un 
periódico en Francia, nunca pensó que acabaría 
tomando el camino de la investigación y la senda tan 
complicada de los paraísos fiscales. Hubo 
momentos que pensó en tirar la toalla, pero sus 
ansías por saber y descubrir podían con él. Hay una 
frase en el libro que me parece un claro ejemplo de 
toda su historia y la del periodismo: "el placer de 
descubrir para transmitir después". 

www.thecomicart.com 
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CLÍNICA DENTAL @SMILODON 

MUERDE 
LA VIDA 

' Odontología General/ 

■ Odontopediatría / 

Ortodoncia/ Implantes y Cirugía oral/ 

Estética dental / Prótesis/ Periodoncia / 

Endodoncia / ATM y Oclusión/ 

Centro Radiológico 

C. Rosa Regás 3, local. El Bercial 

Getafe. Madrid 

T. (+34) 914 914 027 

info@clinicasmilodon.com 

FORMACIÓN 
SELECCIÓN&HEADHU NTER 
CONSULTORÍA 
SUPPL Y CHAIN 

LA CUADRATURA , 
DEL CIRCULO , 
LOGISTICO 

C/ Villafranca del Bierzo, 59. P.I. Cobo Calleja 
28946 Fuenlabrada - Madrid 

Tel. 91 696 84 91 Fax. 91 665 41 26 

Retos 
logísticos 

info@retoslogisticos.com 
www.retoslogisticos.com 
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Grupo de Consumo Ecológico 
Apúntate a comprar productos saludables 

Productos ecológicos libres de 
pesticidas, fungicidas y todo tipo de 
productos químicos ... cultivados 
solamente con mucho mimo y 
abonos naturales. 
Tratados como antaño, recuperando 
aquellos sabores perdidos que ahora 
están al alcance de tu mano a precios 
muy asequibles. 
Además de un consumo respetuoso 
con el medio ambiente, se favorece 
el consumo socialmente 
responsable, comprando los 
productos a una huerta gestionada 
por una fundación que trabaja para 
mejorar la calidad de vida de las 
personas con discapacidad en la 
Sierra Norte de Madrid. 
Este es el primer paso de nuestro 
proyecto, esperamos poder ampliarlo 
a muchos otros tipos de productos 
como carne, lácteos, pan, jabón ... 

Si quieres conocer más 
o participar en este proyecto: 

consumo@avnuber.com - 616 564 615 


